Pensée

La pensée est un processus qui commence dans la pensée supérieure (le soi supérieur). Cette partie très élevée de nous est constamment à la recherche de plus de sagesse qu'elle partage avec l'individu concerné et, comme le soi supérieur n'est qu'un pour nous tous, tout le monde acquiert dans cette connaissance même s'ils n'en sont pas conscients. Ceci est aussi, bien sûr, introduit dans l'Enregistrement Akashique et nourrit aussi Dieu.

Ainsi, la pensée (thought) est un concept, une curiosité si l'on peut ainsi l'expliquer, qui trouve son origine dans le soi supérieur.

Puis, cela est transmis à l'imagination qui peut ou non l'embellir avant de passer à l'ID de la personne concernée.

Comme nous venons de le dire, c'est également introduit dans l'Enregistrement Akashique et Dieu lui-même.

Or, la pensée a de nombreux degrés de génie qui s'y rattachent.

Quand cela vient directement du soi supérieur dans l'ID, la pensée (mind) de l'individu, cela pourrait bien être une révélation surprenante.

Cependant, dans la mesure où c'est corrompu par l'imagination, ça peut devenir très banal.

Cela dépend du degré auquel l'individu concerné peut retirer son imagination et permettre à la pensée pure de l'éclairer.

Bien sûr, l'imagination, si elle est entraînée, peut embellir la pensée et la rendre encore plus forte. Cela dépend de la personne.

Pour télécharger cette leçon, veuillez cliquer sur le lien.